

For English please scroll down!

Einladung | Invitation

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ehren des Besuches von Chief Minister Jam Kamal Khan, Provinz Belutschistan, lädt Sie das Asien-Pazifik-Forum Berlin (APFB) in Kooperation mit dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag und der Senatsverwaltung für Wirtschaft, Energie und Betriebe zu folgender Veranstaltung:

Debating Asia #6

Die Rolle Europas im Dreieck Pakistan - China - USA mit Chief Minister Jam Kamal Khan, Provinz Belutschistan,

Prof. Dr. Hermann Kreuzmann, Freie Universität Berlin,
Johannes Pflug, ehem. MdB/ Mitglied Deutsch-Südasiatische Parlamentariergruppe

Zeit: 4. März 2020 (Mittwoch) | 18:00-20:00 Uhr (Einlass ab 17:30 Uhr)

Ort: Mendelssohn-Remise | Jägerstraße 51 | 10117 Berlin

Die Beziehungen zwischen Pakistan und China sind seit Jahrzehnten sehr eng. In Wirtschaft und Handel, in technologischer und militärischer Zusammenarbeit sowie in der internationalen Diplomatie sind sich beide Länder gegenseitiger Unterstützung gewiss. Der China-Pakistan Economic Corridor (CPEC) ist ein ehrgeiziges Infrastrukturprojekt und soll u.a. Kashgar mit Gwadar in Belutschistan verbinden. Gwadars Hafen - von einem chinesischen Staatsunternehmen betrieben – wird eine zentrale Rolle im Geflecht der Belt Road Initiative (BRI) spielen und z.B. chinesische Ölimporte aufnehmen, die bisher aus dem Persischen Golf bis Shanghai transportiert werden müssen. Im Gegensatz dazu sind die Beziehungen zwischen den USA und Pakistan aufgrund des Kampfs gegen den Terrorismus sehr angespannt. Die USA sehen zudem China als Konkurrenz in Pakistan. Debating Asia #6 widmet sich dem Dreieck Pakistan - China - USA: Wie wirkt sich der Handelsstreit zwischen den USA und China auf Pakistan aus? Welche Entwicklung ist in den Beziehungen zwischen den USA und Pakistan bei der gegenwärtigen US-Regierung zu erwarten? Sieht Pakistan die BRI auch als Risiko und kann sich China auf bedingungslose Unterstützung Pakistans in Hinblick auf das Vorgehen Beijings in Xinjiang verlassen? Und welche politische und wirtschaftliche Rolle spielt eigentlich Europa in diesem Dreieck?

Die Veranstaltung findet auf Englisch statt.

Anmeldung unter: <https://apfberlin.de/de/registrierung/>

In Kooperation mit:



Deutscher
Industrie- und Handelskammertag

Senatsverwaltung
für Wirtschaft, Energie
und Betriebe



Dear Sir/ Madam,

In honor of the visit of Chief Minister Jam Kamal Khan, Province of Baluchistan, the Asia Pacific Forum Berlin (APFB) - in cooperation with the Association of German Chambers of Industry and Commerce and the Senate Department for Economics, Energy and Public Enterprises – invites you to:

Debating Asia #6

**The Role of Europe in the Triangle Pakistan - China – USA
with Chief Minister Jam Kamal Khan, Province Baluchistan,**

Prof. Dr. Hermann Kreutzmann, Free University Berlin,
Johannes Pflug, former member of German parliament and of the German-South
Asian parliamentary group

Time: March 4, 2020 (Wednesday), 6:00-8:00 pm (doors open 5:30 pm)

Venue: Mendelssohn-Remise | Jägerstraße 51 | 10117 Berlin

Relations between Pakistan and China have been very close for decades. Both countries enjoy mutual support in business and trade, in technological and military cooperation, and in international diplomacy. The China-Pakistan Economic Corridor (CPEC) is an ambitious infrastructure project connecting Kashgar with Gwadar in Belutchistan. Gwadar's port - operated by a Chinese state company - will play a central role in the network of the Belt Road Initiative (BRI) e.g. by importing oil for China which previously had to be transported from the Persian Gulf to Shanghai. By contrast, US-Pakistan relations are very strained due to the fight against terrorism. The US also sees China as competitor in Pakistan. Debating Asia # 6 is dedicated to the Pakistan - China - USA triangle: How does the trade dispute between the USA and China affect Pakistan? What development can be expected in US-Pakistan relations with the current US government? Does Pakistan see the BRI also as a risk and can China rely on Pakistan's unconditional support for Beijing's actions in Xinjiang? And what political and economic role does Europe actually play in this triangle?

Language: English

Registration: <https://apfberlin.de/en/registration/>

In Kooperation mit:



Senatsverwaltung
für Wirtschaft, Energie
und Betriebe

